

## ABSTRAK

Nama : Saeful Rokhman  
Program Studi : D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan  
Judul : Tinjauan Kelengkapan Ringkasan Klinis Rawat Jalan Di  
Puskesmas Kelurahan Penggilingan I Kecamatan Cakung  
Jakarta Timur

Kualitas rekam medis dapat dilihat pada kelengkapan, kesesuaian, serta kevalidan isinya, dapat juga dilihat dengan terlindungi atau tidaknya kerahasiaan informasi yang terkandung di dalamnya. Rekam medis disebut lengkap apabila catatan medis tersebut telah terisi seluruh informasi tentang pasien, sesuai dengan formulir yang disediakan, isi harus lengkap dan benar, resume medis termasuk seluruh hasil pemeriksaan penunjang dirawat jalan disebut sebagai ringkasan klinis, Ringkasan klinis rawat jalan terdiri dari data demografi pasien, riwayat operasi, riwayat alergi obat, kolom tanggal, klinik, diagnosa, ICD 10, tindakan terapi, ICD 9 dan kode dokter /tenaga kesehatan lain. Pendokumentasian data demografi pasien dilakukan oleh petugas TPP (Tempat Pendaftaran Pertama). Tujuan penelitian adalah meninjau penyebab ketidaklengkapan dokumen Ringkasan klinis di Puskesmas Kelurahan Penggilingan I Kecamatan Cakung Jakarta Timur. Metodologi penelitian yang digunakan metode deskriptif kuantitatif pendekatan retrospektif dengan *cross sectional* untuk mengetahui Tinjauan Kelengkapan Ringkasan Klinis Rawat Jalan di Puskesmas Kelurahan Penggilingan I Kecamatan Cakung Jakarta Timur. Hasil penelitian adalah standar Prosedur Operasional (SPO) pengisian ringkasan klinis di Puskesmas Kelurahan Penggilingan I, sudah ada dan sudah diterapkan. Hasil penelitian terhadap 92 rekam medis pada yang diambil pada bulan September 2020 dengan mengambil sampel 92 rekam medis yang diambil secara acak terdapat kelengkapan dengan presentase 97,1%. faktor yang menyebabkan ketidaklengkapan pengisian resume medis yaitu, dokter yang memiliki jadwal yang sangat padat sehingga tidak memiliki waktu untuk melengkapi pengisian ringkasan klinis tersebut, dan kurangnya kepatuhan yang diterapkan pengisi ringkasan klinis sehingga pengisian ringkasan klinis tidak diisi dengan segera, dan kurangnya Puskesmas dalam mengadakan sosialisasi terhadap pengisian kelengkapan rekam medis. Saran penelitian ini adalah Di harapkan dapat mensosialisasikan Prosedur Operasional (SPO) untuk Kegiatan Penyimpanan berkas rekam medis agar petugas mengerti pentingnya penyimpanan rekam medis.

Kata Kunci : Kelengkapan Ringkasan Klinis Rawat Jalan